



Salvamento Marítimo asiste a los dos tripulantes de un pesquero

- La embarcación se encontraba a la deriva a 15 millas al oeste de Santander

24 abril 2008. Salvamento Marítimo en Santander, dependiente del Ministerio de Fomento, ha prestado asistencia a los dos tripulantes de un pesquero que se encontraba a la deriva 15 millas al oeste de Santander.

El pesquero alertó por teléfono al Centro de Salvamento. En ese momento se movilizó la embarcación de salvamento Salvamar Deneb.

El pesquero perteneciente a la Cofradía de San Vicente de la Barquera se encontraba faenando al oeste de cabo Mayor.

La Salvamar Deneb localizó a la embarcación averiada. Después de comprobar que los tripulantes se encontraban en buen estado la Salvamar les dio remolque hacia el puerto de San Vicente de la Barquera.

Nota de prensa